

PUBLIK

Dukung Ketahanan Pangan, Danrem 142/Tatag Hadiri Penanaman Pohon Dalam Rangka Hari Bhayangkara Ke-78

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Jun 20, 2024 - 17:42



Mamuju – Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si menghadiri acara penanaman pohon dalam rangka memperingati hari

Bhayangkara Ke-78 Tahun 2024. Kamis (20/06/2024).

Penanaman pohon ini dihadiri Pj. Gubernur Sulbar Dr. Bahtiar Baharuddin, M.Si, Forkopimda Sulbar, PJU Polda Sulbar dan tamu undangan lainnya. Pada kegiatan itu sekaligus dilakukan penandatangan hibah Pemprov Sulbar kepada Polda Sulbar berupa lahan seluas 3.969 persegi.



Kegiatan penanaman pohon dilaksanakan di dua titik, yakni lahan rencana pembangunan Mako Polairud Polda Sulbar dan Area pekarangan Bandara Udara Tamba Padang Mamuju Provinsi Sulawesi Barat.

Kapolda Sulbar berterima kasih atas dukungan Pemprov Sulbar melalui lahan yang telah dihibahkan seluas 2 hektar. Dan diharapkan segera terbangun Markas Polairud pada tahun berikutnya.

Selain untuk pemanfaatan pembangunan Mako Polairud, lahan tersebut juga akan dirawat melalui aksi penanaman secara rutin. Kapolda juga siap bersinergi dalam mendukung kegiatan Pemprov Sulbar.

"Kami siap membantu membackup terkait dengan ketahanan pangan dan kegiatan lain Pemprov Sulbar," ucap Kapolda

Pada kesempatan tersebut, Brigjen TNI Deni mengajak seluruh masyarakat untuk terus berpartisipasi dalam kegiatan penghijauan di daerah masing-masing. Beliau menegaskan bahwa peran aktif masyarakat sangat krusial dalam menjaga keseimbangan ekosistem dan meningkatkan ketahanan pangan melalui penanaman pohon.



"Penanaman pohon sukun ini adalah langkah konkret yang menunjukkan komitmen kita bersama dalam menjaga lingkungan hidup dan mendukung ketahanan pangan. Sinergi antara TNI, Polri dan Pemerintah daerah dalam acara ini mencerminkan kekuatan kebersamaan kita untuk menciptakan Indonesia yang lebih hijau dan berkelanjutan," kata Brigjen TNI Deni.

Penanaman pohon dalam rangka Hari Bhayangkara ke-78 ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya pelestarian lingkungan serta memperkuat sinergi antara TNI, Polri, Pemda dan masyarakat dalam berbagai kegiatan positif," tandasnya